

EMPLOI

Ils ont développé
l'application Taff'Pocket

ROMILLY-SUR-SEINE. Huit jeunes ont créé une mini-entreprise avec l'aide de la Mission locale du Nord-Ouest aubois.

JEAN-CLAUDE BRUN

Vendredi dans les locaux de la Mission locale du Nord-Ouest aubois à Romilly-sur-Seine, Andréa, Romain, Hassan, Ibtissam, Nowel, Sylvérie, Alicia et Victoire, huit jeunes inscrits au dispositif Garantie Jeunes, ont présenté devant un jury composé de Jean-Paul Hahn, président, Kamel Renai directeur, Marie-Thérèse Lucas, maire adjoint de Romilly, Cyril Le Nalbut, directeur de l'agence Pôle emploi, et les conseillers de la Mission locale, le projet qu'ils ont réalisé en à peine quatre jours.

Depuis le lundi, les huit jeunes avaient suivi le stage piloté par Flore Wauthier, coordinatrice territoriale de l'association Entreprendre pour Apprendre. Un stage, financé par la Mission locale, le conseil départemental et l'État, ayant pour objectif de permettre aux jeunes, engagés dans un parcours d'orientation et d'insertion professionnelle, de découvrir leur milieu économique et ses opportunités.

PASSER D'UNE IDÉE À UN PRODUIT

« Le but étant de susciter des vocations, de favoriser l'intégration des codes du monde de l'entreprise et de faciliter ainsi l'insertion professionnelle des jeunes », explique Jean-Paul Hahn.

Les jeunes ont ainsi pris la parole à



Les jeunes fiers de présenter leur diplôme de réussite amplement mérité.

tour de rôle pour présenter toutes les étapes de leur projet, restituant les travaux de chaque groupe, afin de convaincre de la pertinence de leur idée : la création de « Taff'Pocket », une application de recrutement et une nouvelle solution à la fois pour les entreprises et les jeunes.

Après débat avec le jury, ce concept a reçu l'approbation de tous et l'idée a même séduit le directeur Kamel Renai qui a confié vouloir reprendre le projet au profit de la Mission locale. Lors de la remise des diplômes at-

tations de stage à chaque participant, Marie-Thérèse Lucas a informé les jeunes qu'à partir de septembre à Romilly, la Digitale Académie (campus numérique) sera opérationnelle dans les locaux réaménagés de l'ancien AFPA. Elle a ajouté qu'également, sur le même site, va voir le jour une annexe de l'école d'infirmières de Troyes, en raison d'un déficit en aides-soignantes et infirmières du secteur ; pour cette année, ce sera la formation des aides-soignantes. ■

POLITIQUE

Fethi Cheikh « condamne » le parrainage

La polémique concernant le parrainage du maire de Romilly-sur-Seine au candidat d'extrême droite à la présidentielle Éric Zemmour continue. Comme il l'a annoncé sur son photo-montage qui a tant courroucé Éric Vuillemin (lire notre édition de lundi), Fethi Cheikh, élu divers gauche, a publié un communiqué sur le sujet hier après-midi. Fustigeant les propos du maire qui indique son choix pour que « l'exercice de la démocratie se fasse », il y indique : « Et bien, au nom de la "démocratie", j'ai donné mon avis sur ce choix du maire. La signature que lui a apportée Éric Vuillemin n'est ni anecdotique, ni anodine. En effet, faut-il rappeler qu'en France le racisme, la xénophobie et l'antisémitisme ne sont pas des opinions mais des délits ? Éric Vuillemin, tout en indiquant que "parrainer n'est pas soutenir", contribue à permettre à un repris de justice, condamné pour la troisième fois en janvier dernier pour



Fethi Cheikh s'oppose aux parrainages à l'extrême droite.

« provocation à la haine », d'être candidat et, pourquoi pas, président de la République. Quelle irresponsabilité ! » « Pour moi, comme l'a d'ailleurs clairement indiqué mon candidat à l'élection présidentielle, Fabien Roussel (Parti communiste français, NDLR) : "Aucun parrainage pour l'extrême droite !" En

effet, pour nous, les personnes condamnées pour ces raisons ne doivent pas pouvoir se présenter à l'élection présidentielle, comme Fabien Roussel l'a également proposé à l'Assemblée nationale. C'est clair. »

« JE CONDAMNE AVEC FERMETÉ ET SANS AMBIGUÏTÉ CET ACTE »

Il souligne aussi qu'à Romilly, « de nombreux habitants sont en souffrance, voire en détresse » et dénonce une politique municipale sociale et fiscale qui « ne fait qu'aggraver la situation ». « Éric Vuillemin aurait-il maintenant fait le choix d'attiser les tensions de tous ordres, comme le préconise son "filleul" Zemmour ? », interroge-t-il alors. Et de conclure : « Je condamne avec fermeté et sans ambiguïté cet acte d'Éric Vuillemin. Les extrêmes droites, les populistes, les démagogues de tout acabit trouveront toujours des progressistes pour les combattre. » ■ S.R.

L'ACTUALITÉ EN FLASH

ROMILLY-SUR-SEINE
Porte ouverte des établissements scolaires

Ce samedi, plusieurs établissements scolaires romillons ouvriront leurs portes.

- L'école Saint-Anne de 9 h à 13 h : visite des locaux, rencontre avec les enseignants. Renseignements et modalités d'inscription au 03 25 24 76 11.
- Le lycée professionnel Diderot de 9 h à 14 h 30 : de la troisième prépa à la maintenance des systèmes de production connectée en passant par les métiers de la relation client, un panel de formations à découvrir. Contact au 03 25 21 95 81.
- Lycées Joliot-Curie (notre photo), de 9 h à 12 h. Contact au 03 25 24 99 34.

Formation aux premiers secours
La Croix-Rouge poursuit ses formations mensuelles aux premiers secours dans ses locaux. Les prochaines sessions auront lieu les jeudis 3, 17 et 31 mars, mais aussi à noter d'ores et déjà le jeudi 7 avril. Renseignements et réservations au 06 12 66 56 57.

SARON-SUR-AUBE (MARNE)

Consultation publique

Une consultation publique est ouverte à partir de ce jeudi 3 mars concernant l'augmentation de la capacité de l'unité de méthanisation sur le territoire de Saron-sur-Aube. Le dossier est consultable en mairie jusqu'au 31 mars le mardi de 10 h 30 à 11 h 30 et le samedi de 9 h 30 à 11 h ou sur www.marne.gouv.fr

SÉZANNAIS (MARNE)

Thé dansant mercredi

L'association de la Guinguette du Sézannais organise un thé dansant le mercredi 2 mars de 14 h 30 à 19 h, à Le Gault-Soigny, animé par Jean-Baptiste Vaz. Entrée à 12 €. Réservation au 06 35 50 11 72 ou sur guinguettedusezannais@gmail.com

VIDE-GRENIERS 2022

Vous organisez un vide-greniers dans l'Aube ou dans les départements limitrophes et vous souhaitez le faire savoir dans notre supplément vide-greniers, merci de nous retourner cette fiche de renseignements avant le 13 mars à l'adresse suivante :

L'Est éclair - supplément vide-greniers
BP 532 - 10081 TROYES cedex
ou cvazart@lest-eclair.fr

Commune :
Date :
Organisateur :
Prix de la location : Nombre d'exposants :
Horaires :
Contact téléphone :
Adresse mail :

DES PROS
À VOTRE SERVICE

ROMILLY-SUR-SEINE
MARS 2022
2001052848

CLIMATISATION

BGE Chauffage+ S.A.R.L. Couverchel spécialiste DAIKIN se développe
REJOIGNEZ NOTRE ÉQUIPE DE PLOMBIERS-CHAUFFAGISTES
43, chaussée de Sellières - ROMILLY/SEINE
03 25 24 75 56 - www.couverchel.fr

CASSE AUTO

SOCIÉTÉ ADNOT PÈRE & FILS LE RECYCLAGE GAGNANT Professionnels & particuliers LOCATION BENNES POUR DÉCHETS, GRAVATS & BÉTON RÉCUPÉRATION FER & MÉTAUX ARRIVAGE DE TÔLES NEUVES DÉCLASSÉES
www.adnot.fr 03 25 24 84 55 - rue Gabriel Péri - ROMILLY NORD